

Vicepresidente cubano llama a impulsar inversiones en industria alimentaria



La Habana, 8 jul (RHC) El primer vicepresidente cubano, Salvador Valdés, llamó a aprovechar la capacidad, experiencia y habilidades propias para impulsar el proceso inversionista en la industria alimentaria, ante el complejo y difícil escenario actual.

Al intervenir en el debate de los diputados de la comisión agroalimentaria del parlamento cubano, el vicemandatario indicó que es necesario identificar si el problema es de financiamiento, fuerza de trabajo o falta de materiales, entre otros.

Nos afecta negativamente la persecución financiera del bloqueo económico, financiero y comercial, la activación del Título III de la Ley Helms-Burton, pero también el desaprovechamiento de nuestras capacidades para enfrentar el panorama, afirmó.

Valdés abogó por desarrollar la disponibilidad técnica, fortalecer el mantenimiento e impulsar los procesos inversionistas, a pesar de las limitaciones.

El primer vicepresidente reiteró que no se renunciará al plan de desarrollo y modernización de la industria en Cuba, mucho menos en el sector alimentario.

Debemos buscar financiamiento porque existen inversiones en esferas como la turística que “no se pueden paralizar”, acotó.

Por último recordó que la economía y la defensa son prioridad para el Ejecutivo caribeño y en ese aspecto, la producción de alimentos es un área priorizada.

Los diputados cubanos debaten desde este lunes sobre temas relacionados con el transporte público, la vivienda y otros, como parte de las actividades previas al Tercer Periodo Ordinario de Sesiones de la IX Legislatura del Parlamento. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/195503-vicepresidente-cubano-llama-a-impulsar-inversiones-en-industria-alimentaria>



Radio Habana Cuba